

Chuard qui pleure, Maimone qui rit

CHAMPIONNAT SUISSE • Chuard termine 6^e alors qu'il était en tête. Maimone excellent 2^e.

Les pilotes fribourgeois ont couru sur différents fronts le week-end dernier. A Varano, théâtre de la deuxième épreuve du championnat suisse de vitesse, Philippe Chuard (Corcelles-près-Payerne) a une nouvelle fois joué de malchance en formule Ford 1800. Alors qu'il était installé en tête, il a glissé sur l'huile déversée par une formule 3000 qui n'avait rien à faire dans la course des formules Ford. Relégué dans les profondeurs du classement, le sociétaire de l'Ecurie fribourgeoise réussissait toutefois à terminer au 6^e rang après avoir effectué une très belle remontée.

Le malheur des uns faisant le bonheur des autres, c'est finalement Fabio Maimone qui allait se mettre en évidence en terminant à une excellente 2^e place en formule Ford 1800, à seulement 1^e22 du vainqueur, l'Argovien Walo Schenker.

Toujours en formule Ford, mais dans la catégorie des 1600, on relève les 2^e et 4^e rangs des deux sociétaires du Gruyère Racing Team, Christian Broillet (Marly) et Nicolas Auderset (Vuippens). Auteur du meilleur temps aux essais, Christian Broillet a également été pointé en tête de course. Il a toutefois été ralenti, tout d'abord par un concurrent plus lent, puis par un tête-à-queue et a dû

ainsi se contenter du 2^e rang, à seulement deux secondes du vainqueur.

Frédéric Grand (La Tour-de-Trême) s'est quant à lui imposé en groupe N devant trois autres concurrents au volant de sa Honda Integra-R. Une autre victoire fribourgeoise est à mettre à l'actif de Herbert Kölliker (Villars-sur-Glâne) qui s'est imposé dans la course réservée aux monoplaces de la nouvelle formule Arcobaleno.

LE RETOUR DE HAUSER

Chapeau également à Johnny Hauser (Cugy). Pour son retour à la compétition, l'ancien champion de Suisse a longtemps figuré dans le peloton de tête à Oschersleben, à l'occasion de la première épreuve du championnat d'Allemagne de Renault Clio V6. Une bousculade en vue de l'arrivée devait cependant le reléguer de la 3^e à la 7^e place. Quant à Jean-Louis Aebischer (Bulle), engagé à La Vue-des-Alpes, théâtre dimanche de la 2^e épreuve de la Coupe suisse des slaloms, il s'est classé au 2^e rang dans la classe jusqu'à 1600 cm³ du groupe IS au volant de sa Toyota Corolla. Notons encore que Philippe Corninboeuf (Dompière), présent lui aussi à La Vue-des-Alpes, s'est imposé en solo en groupe ISN avec sa VW Golf GTI. LM